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ATA 012/13 
                 Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima segunda SESSÃO 
ORDINÁRIA, da primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal 
de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião a Presidenta Laureni 
Garcia Pagini e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo 
Wildfaier Lombardi, Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de 
Souza, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Havendo quórum, a 
Presidenta Laureni, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Foi posta 
em votação a ATA 010/13, sendo aprovada por unanimidade. A Presidenta comunicou 
que a ATA 011/13 seria posta em votação na próxima sessão. Em seguida passou-se à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM 020/2013- 
Enviando Projeto de Lei 021/2013; Of. 056/13- Resposta ao Of. Prop. 009/13. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. 015/2013, GRM/GAB- Resposta ao Of. 014/13; 
Assembleia Legislativa- Convite para ato de instalação e posse do Presidenta da 
Comissão Parlamentar de Inquérito; Of. Circ. 001/13/GD, Deputado Gilmar Sossela- 
Comunicando o atual andamento do Estudo de Viabilidade Técnica, Econômica e 
Ambiental da BR 470. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. 017/13- Enviando proposições 
aprovadas em sessão passada. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Of. 022/13- Solicitando 
implantação do atendimento da operadora oi junto ao município. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADOR RODRIGO (PMDB)- Saudou a Presidenta, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou os aniversariantes da semana: Tiago, 
Breno e Valdemar. Parabenizou Cláudio, vulgo Fanta, pelo grande baile. Pediu desculpas 
à comunidade do Cerro dos Abreus, por não poder se fazer presente na festa da Capela 
Sagrada Família. Consignou que tiveram reunião com os universitários à tarde, quando 
vieram para ver se conseguiam uma verba maior para o transporte universitário com o 
Prefeito, quando todos os que estavam foram favoráveis e, com certeza, se o Prefeito 
mandasse para a Casa iria ser votado favorável. Julga que os universitários deveriam 
ganhar o valor integral para o transporte universitário, haja vista as dificuldades 
financeiras enfrentadas pelos estudantes. Explanou que neste ano até o momento não 
sabia os funcionários públicos municipais iriam ganhar reposição ou não. Deixou esse 
alerta ao Prefeito que ainda não proporcionou reposição aos funcionários, além de ter 
cortado as diárias de vários motoristas. Colocou aos vereadores e a população que 
colocou uma emenda aditiva em um projeto que veio da Prefeitura para a Câmara, 
deixando bem claro que não estava indo contra nenhuma categoria de motoristas, nem os 
que passaram no concurso e nem os que passaram pelo processo seletivo; somente 
colocou essa emenda porque no Município existe um concurso em andamento e o 
cidadão para fazer um concurso paga uma taxa de inscrição na Prefeitura, estuda para 
fazer esse concurso e ele se sente orgulhoso em ser um funcionário público, preserva 
muito o concurso, porque nunca obteve facilidades sem méritos dentro da Prefeitura, 
sempre teve que estudar, pagar as suas inscrições, e passou em quase todos os 
concursos que fez, menos em um. Frisou que estava colocando a emenda, queria que os 
vereadores fossem favoráveis a esta. Ressaltou que não é contra processo seletivo, 
queria frisar bem isso, relatando que conversou com Edson na rua na semana que 
passou, explicou a ele a sua posição, também a Júlio. Contudo, considera que tem que se 
dar preferência àqueles que se inscreveram concurso. Colocou que não poderia garantir 
que os dois processos seletivos fossem gerar empregos ou não, mas de repente do 
concurso vários seriam empregados. Enfatizou que não ajeita nada para ninguém, paga-
se R$ 25,00 ou R$ 30,00 (vinte e cinco reais) e se inscreve, às vezes passa-se alguns 
dias estudando, faz o concurso, fica naquela esperança que será chamado um dia e pode 
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levar até quatro anos. Mencionou que talvez a Prefeitura, na falta de ter um parecer 
jurídico, faz um processo seletivo, que não precisava ser feito, era só chamar aqueles 
aprovados no concurso. Expôs aos vereadores que quisessem apoiar a sua emenda 
aditiva que não estava olhando cor partidária, mas estava se guiando pelo que considera 
certo, que é manter o concurso, pois se o concurso não fosse algo sério, não era feito, 
haveria somente processo seletivo. Não queria que fosse levada nenhuma informação 
errada para fora da Casa, todavia não seria conivente com um parecer desfavorável que 
há na Casa. Estava colocando seu pensamento, foi assim que procedeu até o momento e 
desta forma queria continuar enquanto fosse legislador. Usou a tribuna: VEREADOR 
TIAGO (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Deixou os 
parabéns ao baile da Capela São João Batista, expondo que houve um imprevisto que foi 
a falta de energia elétrica. Gostaria de saber se já havia sido marcada a reunião com a 
Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), visto que está complicada a situação de 
energia naquela região. Comentou que até não iria ao baile, mas o procuraram, 
emprestou um gerador e acabou indo no baile e estava magnífico. Parabenizou a 
comunidade da Capela Sagrada Família do Cerro dos Abreus em nome de Anildo e 
Verônica, estava muito agradável. Relatou que na sexta-feira passou em uma estrada que 
foi arrumada, aproveitando a presença do senhor Claudinho, uma pessoa lhe informou 
que ainda não passou o transporte lá, não sabia se estava passando ainda ou não. 
Considera que a estrada ficou boa, acredita que agora se tem como que atender, se faltar 
algo então tem que tentar agilizar, pois já faz um mês e meio que foi marcada uma 
reunião e tem que tomar uma atitude e fazer o transporte nessa localidade. Agradeceu a 
presença dos universitários no presente dia, referindo que é parceiro nessa luta de tentar 
conseguir um maior investimento da parte do Executivo, se o Prefeito entendesse que 
fosse viável, poderiam contar com ele. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR ELOMAR (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Explanou acerca da reunião que os universitários tiveram com os vereadores 
na Casa, referindo que é um orgulho para o Município estar hoje com 70 (setenta) 
universitários, que estão buscando o conhecimento. Deixou seu apoio a esta classe, 
ressaltando, porém, que o Executivo é o administrador das finanças, ele que vai definiria 
se pode aumentar o recurso. Parabenizou a comunidade do da Capela Sagrada Família, 
no Cerro dos Abreus pela belíssima festa ocorrida no dia anterior. Discorreu que o 
Município recebeu mais uma retroescavadeira nova no Município, resultado do Programa 
de Aceleração do Crescimento (PAC2), recurso que o Governo Federal tem enviado aos 
municípios. Elogiou a Secretaria da Agricultura, visto que com essa máquina nova já 
estão trabalhando e podem ver os resultados no interior sendo resolvidos os problemas 
que de imediato estão com mais urgência. Deixou seus elogios ao Secretário da 
Agricultura Leandro, pelo bom trabalho que a referida Secretaria tem desenvolvido. Sabe 
que há muitas necessidades, porém ao menos o serviço está andando e os agricultores 
estão bem servidos. Deixou uma mensagem com relação ao Projeto de Lei 016/2013, 
reportando-se ao comentário do Vereador Rodrigo sobre a emenda. Julga que esse 
processo seletivo ocorreu de uma forma um pouco impensada da parte do Executivo de 
lançar um edital que os vereadores nem tinham conhecimento. Considera que deveria 
haver maior transparência quando houvesse esse tipo de projeto ou de seleção. Sabe que 
há um concurso em andamento e lamenta muito pelas pessoas que fizeram o processo 
seletivo, porque foram ali e pagaram as taxas, com certeza tiveram alguns gastos na 
ilusão de poder assegurar uma vaga de emprego que sabe que há tantos no Município 
que precisam e merecem. Todavia, percebe que o Executivo deveria ter pensado melhor 
antes de fazer esse processo seletivo e procurado olhar os aprovados neste concurso que 
ainda está válido. Lamentou por aqueles que fizeram esse processo na esperança de 
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emprego. Acredita que os cidadãos que passaram com certeza foram pessoas que tem 
qualificação conforme estava exigido no edital, pessoas que tem capacidade para assumir 
o cargo, mas há divergências em pontos jurídicos e cabe à Casa analisar e partir com seu 
voto de decisão o que é a função do Vereador. Usou a tribuna: VEREADOR MARCOS 
(PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou Valdemar da 
Serra do Herval pelo convite de aniversário, contudo não pôde se fazer presente. 
Parabenizou a Capela da Sagrada Família do Cerro dos Abreus pela excelente festa. 
Desculpou-se pelo atraso porque não pôde se fazer presente na reunião dos 
universitários, mas se colocava à disposição no que pudesse ajudar, até pelo fato de 
também ser universitário e julga de grande valia ajudar no que for possível na formação 
de mais profissionais para o Município. Quanto à questão de que deveriam aumentar o 
recurso, nota que estão em uma época de contenção de despesas, todavia há situações 
em que não se pode economizar, pois dará retorno a curto e longo prazo para o 
Município. Relatou ter estado presente na Assembleia Legislativa fazendo visitas a alguns 
deputados, esteve no gabinete do Deputado Jerônimo Goergen ao lado da Assembleia 
Legislativa, referindo que este está a ajudar no que fosse possível. Referiu que fez uma 
visita ainda ao Deputado Vilson Covatti, no gabinete da sua esposa Deputada Estadual 
Silvana, que também está disponível para ajudar. Colocou que o orçamento para o 
primeiro semestre está fechado, mas em seguida serão feitas algumas modificações para 
o 2° semestre, então está na hora de buscar verbas. Considera que é importante ao 
menos eles comparecerem, deixar suas emendas lá, suas requisições de projetos, de 
verbas, daquilo que for útil ao Município. Discorreu que geralmente é fácil criticar, mas 
gostaria de agradecer e parabenizar o Secretário de Obras, porque há alguns dias pediu 
que ele se movimentasse um pouco mais e de uns dez dias para cá começou a ver 
bastantes movimentações nas estradas que estavam de difícil tráfego, porém hoje estão 
boas. Conversou com ele no final se semana e está sendo providenciada também a 
roçadeira para fazer bons trabalhos em todas as estradas que necessitam. Deixou os 
seus parabéns ao Secretário e queria deixar dito que quando precisa ser cobrado, 
cobram, mas quando tem que parabenizar pelo trabalho que está aparecendo, 
parabenizam. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 050/13 
DO VEREADOR RODRIGO- que seja providenciado restauração com abertura, encascalhamento 
e limpeza de bueiros na Rua Bento Gonçalves, localizada no centro de nosso Município. 
Justificativa: Faço a presente solicitação a pedido dos moradores, em especial do Motorista de 
Ambulância Carlinhos, visto que referida rua está em situação precária. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 051/13 DO VEREADOR RODRIGO- que seja providenciado restauração com 
abertura, encascalhamento e limpeza de bueiros na Rua Nestor Briddi, localizada no centro de 
nosso Município. Justificativa: Faço a presente visto que a referida rua está em péssima situação 
de trânsito, não oferecendo condições de passagem de mais de um veículo no trajeto em frente a 
residência da Professora Claide. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 052/13 DO VEREADOR NERCIO- 
que seja providenciada a instalação de câmaras de monitoramento na Escola Municipal D. Pedro 
II. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 053/13 DO VEREADOR TIAGO- que seja providenciada a 
restauração da calçada que faz divisa com o terreno de Ernane Bielavski, no trajeto localizado 
desde a Rua Tenente Coronel Juca Tavares até a Rua Nestor Briddi, centro do Município. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO 010/13 DA BANCADA PMDB- que informe o nome do condutor que 
conduziu o veículo Fiesta, placa IQI 7065, desde a Oficina do Robertinho/Porto Alegre até o centro 
do Município, no dia 19 de abril de 2013. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 011/13 DO VEREADOR 
RODRIGO- que informe os motivos pelos quais a Psicóloga da Prefeitura não recebe adicional de 
insalubridade. Justificativa: É notório o contato que a referida profissional tem com pacientes 
psiquiátrico, que muitas vezes se encontram agressivos, com porte de armas, que podem usar até 
mesmo contra a Psicóloga, no momento em que está prestando atendimento a paciente em crise. 
Foram ainda votados e aprovados por unanimidade: PROJETO DE LEI 017/13- Abre Crédito 
Especial- anulação de dotação no Orçamento de 2013 do tipo alteração especial. PROJETO DE 
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LEI 018/13- Abre Crédito Especial- anulação de dotação no Orçamento de 2013 do tipo alteração 
especial. Foi votada e REPROVADA por 5 votos CONTRÁRIOS dos vereadores Osmar, Nercio, 

Tiago, Marcos e Diogo a 3 votos FAVORÁVEIS dos vereadores Elomar, Ilo e Rodrigo: EMENDA 
ADITIVA Nº 01/2013 AO PROJETO DE LEI Nº 016/ 2013 DO VEREADOR RODRIGO- 
Art. 1º. Acrescente-se o § 2º, ao Art. 1º, do Projeto de Lei nº 016/2013, com a seguinte 
redação: § 1°. A escolha dos contratados para a função temporária de motorista se dará, 
prioritariamente, através da ordem de classificação final do Concurso Público n° 01/2011. 
Art. 2º. Em virtude do acréscimo de que trata o artigo anterior, o “Parágrafo Único”, do Art. 
1º, do Projeto de Lei nº 016/2013, fica alterado para “§1º”. Foi votado e aprovado por 
unanimidade: PROJETO DE LEI 016/13- Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à 

contratação de pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse 
público e dá outras providências. FORAM AINDA VOTADAS E APROVADAS POR 
UNANIMIDADE DIÁRIAS DOS VEREADORES TIAGO, ILO E PRESIDENTA LAURENI DE IDA 
À REUNIÃO NA CERTAJA, TAQUARI/RS, DIA 15 DE ABRIL DE 2013. ASSUNTO: LEVAR 
ALGUNS PROBLEMAS QUE A COMUNIDADE VEM ENFRENTANDO E OBTER 

INFORMAÇÕES SOBRE A USINA HIDROELÉTRICA DE MORRINHOS. Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: 
VEREADOR DIOGO, Líder do PDSB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Homenageou a todos os policiais civis e militares pela passagem do seu dia, 
que foi 21 de abril. É o dia oficial em prol dessa classe que arrisca sua vida pelas 
pessoas. Convidou a todos para dia 27 de abril, quando aconteceriam os 12° Jogos 
Rurais, na Associação Comunitária do Arroio Grande. Destacou que é um evento que 
reúne pessoas das associações de todos os Municípios, é uma integração muito bela, 
haveria jogos de bocha, futebol, corrida, diversas atividades esportivas, com almoço ao 
meio dia. Enfatizou que os referidos jogos já dão sequência à Festa do Agricultor no 
Município, que ocorreria no próximo mês. Agradeceu a presença dos universitários que 
estiveram em reunião na Casa no presente dia, ponderando que também era parceiro na 
luta por um transporte mais barato e até gratuito. Considera que é preciso incentivar as 
pessoas que querem buscar uma formação superior. Sabe que atualmente a situação do 
Município não é farta em termos de recursos, porém é parceiro na causa. Conversaria 
com o Prefeito que já repassa uma verba, para rever a situação. Gostaria de se incluir na 
indicação do Vereador Elomar, destacando que é parceiro. VEREADOR ILO, Líder do 
PMDB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Deixou os parabéns à 
Comunidade da Capela Sagrada Família do Cerro dos Abreus, Sagrada Família pela 
grande festa. Lembrou que participa do trabalho de outras capelas e tem o dever de 
reconhecer o trabalho das pessoas que trabalham nessas festas, parabenizando àqueles 
que ajudaram de alguma forma. VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Saudou a 
Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Discorreu que não ter se inscrito no 
presente dia no grande expediente, porém sempre se tem muito a relatar, mas como o 
espaço era curto, gostaria de dizer que a visita dos universitários da sua parte só os 
honrou. Colocou que é uma camada do Município que enfrenta muitas dificuldades para 
em um futuro, talvez bem próximo, estar defendendo as causas do Município. Relatou que 
já vivenciou essa situação por um longo tempo e constatou que se gasta muito mais do 
que se imagina nessa caminhada que se entra e quer vencer. Deixou a sua solidariedade 
aos nobres estudantes que encorajadamente enfrentam uma viagem, diria semanalmente, 
porém há alguns que não viajam com tanta frequência, depende do curso, mas todos 
merecem o apoio e respeito da Casa. Espera que essas pessoas amanhã estejam os 
defendendo ali na Casa, quando já estará fazendo parte somente dos contribuintes do 
Município, do que se honraria. Enfatizou que gosta muito do seu Município, enfrenta 
muitos problemas por causa dele, às vezes chega até a ficar triste com determinadas 
situações, mas a sua incumbência é maior, e lhe encorajava para que seguisse em diante 
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defendendo, posto que para ele o Município é algo importantíssimo; que não viessem lhe 
colocar o Município em lugar algum em termos negativos, porque lhe tirariam para um 
grande debate e neste queria ser vencedor. Destacou que sua incumbência maior por 
quatro anos quando é eleito ou reeleito, é defender o interesse de seu Município, e faz 
isso com muita honra e se um dia continuar na Casa, continuará a fazer da mesma forma, 
uma vez que julga que seu Barão do Triunfo merece. VEREADOR TIAGO, Líder do PP- 
Tornou a saudar as pessoas presentes. Reforçou o convite para os jogos comunitários e 
gostaria que todos os vereadores participassem, haja vista ser um evento que reúne 
várias associações do Município. Deixou registrado que é favorável à questão dos 
universitários, deixando seu nome junto ao pedido do Vereador Elomar. Explanou que ele 
e o Vereador Nercio visitaram a Escola Egídio Vieira, juntamente com o Presidente do 
Conselho de Pais e Mestres (CPM), Daniel Salatti, onde há um plainado para se fazer e 
há a chance de se conseguir uma quadra coberta. Parabenizou o Executivo, em nome do 
Secretário de Obras por esse plainado que realizando. Solicitou a palavra e lhe foi 
concedida: VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- Comentou que no domingo estariam 
em eleição em termos de partido para a Presidência Estadual do PSDB que ocorreria no 
dia 28 de abril. Colocou que para ele foi uma honra receber o convite do Deputado Lucas 
Redecker, para se fazer presente nessa chapa, quando o Deputado Adilson Troca estará 
concorrendo à presidência contra o Deputado Federal Marchesan Júnior. Colocou que foi 
um dos três vereadores do Estado do PSDB a ser indicado a concorrer como delegado do 
partido a nível estadual. Expôs que para ele foi uma honra, não esperava esse convite, 
mas domingo esperava conseguir eleger essa chapa que é formada pela Deputada Zilá, 
Deputado Lucas, vários deputados, dando sequência aos trabalhos do partido. Lembrou 
que Barão do Triunfo está sendo reconhecido pelo partido e visto pelos deputados. 
Comunicou que a Deputada Zilá se faria presente na Festa do Agricultor, também estava 
esperando a confirmação de que na próxima sessão a referida deputada se faria 
presente. Solicitou a palavra e lhe foi concedida: VEREADOR NERCIO, PTB- 
Convidou a comunidade para convenção do partido PTB no sábado. Expôs que, a 
princípio, o Deputado Marcelo Morais os faria uma visita. USOU O ESPAÇO: 
PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar as pessoas presentes. Colocou aos 
vereadores que qualquer deputado que viesse ao Município seria muito bem vindo, é uma 
visita muito importante, dependem muito do trabalho da Assembleia Legislativa, para os 
acompanhar em certas reuniões, na busca de melhoras para o Município. Gostaria que a 
Secretária da Casa anotasse o pedido de ofício do Executivo, que quando recebesse 
projetos autorizando contratos de cargos, que viesse cada cargo em um projeto, não 
importando a quantia de projetos que chegassem à Casa, mas que conseguissem votar 
de imediato as grandes necessidades, como veio neste, que veio professor de 
matemática e até tomarem uma decisão, as crianças poderiam perder aulas, e não 
queriam isso de maneira alguma. Afirmou que não pretendiam também votar nada de 
forma impensada, sem ter consciência do que estão fazendo na Casa. Enviariam também 
um ofício ao Executivo para que informasse à Câmara quando houvesse um processo 
seletivo, pois primeiro tem sido feito o processo seletivo e depois de tudo resolvido tem 
vindo o projeto para os vereadores votarem. Considera que isso não é certo, devem estar 
a par, pois parceiros são parceiros e desejam fazer um trabalho bem aberto e consciente, 
por isso pedia que fossem os dois ofícios enviados ao Executivo. Comentou acerca dos 
jogos rurais que foi falado que seriam no sábado, estaria esperando pelo Deputado 
Marcelo Morais na Casa, se não se fizesse presente na abertura dos jogos, gostaria 
alguns vereadores a representassem, dizendo que se pudesse iria, mas não sabia até 
que hora chegaria ali, pois também tem o dever de recepcionar o deputado, mas tem 
certeza que os vereadores a representariam se ela não estivesse na abertura. Comentou 
que na quarta-feira foram ao interior na busca de locais adequados para a antena de 
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telefonia na área rural, para a melhoria para o povo, conforme foram à empresa Oi que é 
destinada a fazer a comunicação de telefone no interior do Município. Explanou que 
estavam na Casa, ela e os vereadores Elomar, Nercio e Tiago, tiveram a ideia de ir ver os 
pontos e no mesmo instante foram ao interior. Relatou que procuraram quatro pontos 
alternativos para quando viesse o técnico, conforme foi combinado com Michele, já 
tivessem pontos em que o técnico fosse diretamente fazer a visita e ver onde caberia 
essa primeira antena. Destacou que é um sonho e a Casa tem compromisso com o povo, 
está engajada, não tem custos com o povo, irão até o fim e esperavam que tivessem 
sucesso. Expôs que visitaram a propriedade do Senhor Adão, foram até o cerro do 
Senhor Luizinho na Água Fria, que tem uma altitude de 455 (quatrocentos e cinquenta e 
cinco) metros. Foram até o Cerro dos Cabritos na Serra do Herval, com uma altitude de 
475 (quatrocentos e setenta e cinco) metros e no Cerro dos Abreus, com uma altitude de 
535 (quinhentos e trinta e cinco) metros. Concluíram que há dois locais apropriados: um 
na propriedade do Senhor Mozo e outro do Senhor Lé, que são dois pontos alternativos 
muito bons que até o Técnico da Souza Cruz Daniel, foram com ele fazer uma medição 
de altitudes. Foi colocado para as pessoas que tiveram contato e muito apreço nesse 
sentido. Foram até a escola Otelo Rosa também com o Vereador Elomar e colocaram a 
todos que é um trabalho da Câmara de Vereadores que estão engajados, é um interesse 
de todos, pois não tem partido, mas sim o trabalho. Explanou que foram muito bem 
aceitos e essas pessoas estão se disponibilizando até a doar o terreno para que seja 
instalada essa torre para a transmissão de sinal telefônico. Afirmou que estão muito 
ansiosos, com uma expectativa muito boa, que isso acontecerá. Estariam levando no dia 
seguinte à representante da Oi Michele, o ofício assinado pelos vereadores, pela Câmara, 
pelo Prefeito, Vice-Prefeito, onde disponibilizarão no que o Município pode interagir junto 
a esta operadora em trabalhos dentro do Município, desde que venha para Barão do 
Triunfo o início desse sinal de telefonia para as pessoas do interior que tanto necessitam. 
Declarou que não estão medindo esforços, todos os vereadores estão convidados a 
participar sempre que tiver algo ali. Comentou que na sexta-feira à tarde, foi em 
Charqueadas na formatura de 89 (oitenta e nove) Policiais Militares, a Casa foi convidada, 
tendo ido ela, o Prefeito Rui e Secretário do Desporto, Turismo e Lazer, Leandro. Relatou 
que foi um evento muito bonito que até a emocionou e sabendo da necessidade que o 
Município tem de mais pessoas na segurança. Referiu que na ocasião estavam 
conversando, quando se faziam presentes prefeitos, vereadores, até da Barra do Ribeiro, 
de Butiá, o Vice-Prefeito de Charqueadas, São Jerônimo, havia muitas pessoas, o 
Prefeito e vereadores de Arroio dos Ratos. Foram ao Gabinete do Major Romano que os 
atendeu há poucos dias atrás em uma audiência, quando estava presente o Delegado 
Pedro, que dá assistência para o Município. Expôs que ele se propôs a vir na Casa para 
ter uma audiência com os vereadores, queria até deixar marcado para a segunda-feira 
seguinte, acredita que todos já o conheciam, pois é um delegado antigo. Relatou que 
percebeu o interesse do Município quanto à preocupação com segurança. Ele gostaria 
muito de vir, mas o Prefeito deixou certeza, pois gostaria de ver os compromissos que 
estavam na agenda que não portava no momento e ficou de comunicar. Relatou que na 
quarta-feira Aroldo da Polícia Civil iria lhes comunicar se é certo ou não que o delegado 
viria. Gostaria que toda a Casa estivesse presente, visto que é um assunto de grande 
interesse, quando poderiam fazer perguntas, e ele informaria se na segunda-feira seria 
possível e passaria a mensagem a todos, a hora certa, porque no presente dia ainda não 
sabia ao certo, mas um informaria o outro, passaria aos motoristas, conforme no presente 
dia foi conversado com Cláudio. Considera muito importante a preocupação do delegado 
Pedro, pois ele mesmo se colocou à disposição para vir à Casa, julga que os vereadores 
têm mais é que recebê-lo e fazer as devidas perguntas a esta pessoa que é responsável 
pela segurança ali. Comunicou que no dia seguinte seria o curso dos vereadores Nercio, 
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Tiago e Presidenta Laureni na Delegação de Prefeituras Municipais (DPM). Agradeceu a 
presença dos universitários que vieram pedir ajuda na Casa, no que dependesse deles, 
mas não cabia aos vereadores decidir o que poderia mudar nessa causa, mas são 
parceiros, porque querem ver a juventude em formação. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 
29 de abril de 2013, na mesma hora e local.  

 

 
           Sala de Sessões, 22 de abril de 2013. 

 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
Presidenta                                                1°Secretário

 
 


